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CDU-Fraktion | Adenauerplatz 2 | 59379 Selm 

Bürgermeister der Stadt Selm 
Herrn Thomas Orlowski o.V.i.A. 
Adenauerplatz 2 
59379 Selm 
 
per E-Mail: t.orlowski@stadtselm.de 
 

Selm, 12.11.2024 

Anfrage zur Zukunft des Hallenbads Selm 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

der Berichterstattung der Ruhr Nachrichten mussten wir entnehmen, dass das 
Hallenbad in Selm zeitnah geschlossen werden müsse. 

Der Betreiber habe Ihnen dies bereits im Januar mitgeteilt und angeboten, das Hallenbad 
„privatwirtschaftlich wieder in einen besseren Zustand zu versetzen“. Im Juli sei dem 
Betreiber dann mitgeteilt worden, dass die Stadt Selm diesen Vorschlag nicht weiter 
verfolge. 

Die Folgen, die ein fehlendes Hallenbad sowohl für den Vereinsbetrieb als auch für die 
Nichtschwimmerausbildung hat, mussten wir über Jahre im Ortsteil Bork beobachten. 
Wir sollten hier nun aktiv werden und uns um eine Lösung bemühen. 

In diesem Zusammenhang fragen wir gem. § 17 Abs. 1 der Geschäftsordnung für den Rat 
und die Ausschüsse der Stadt Selm mit der Bitte um schriftliche Beantwortung zur 
nächsten Sitzung des Rates der Stadt Selm an: 

Öffentlicher Teil 

1. Wie stellen Sie sich die Zukunft des Schwimmens in Selm vor? 

2. Steht es bereits fest, dass der Betrieb des Hallenbads endet? Wenn ja, zu wann? 

3. Wann wurden Sie erstmalig über die Absicht der Schließung informiert? 

4. Was haben Sie seitdem unternommen, um den Betrieb sicherzustellen? 
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5. Welche Alternativen stehen den Vereinen zur Verfügung, wenn das Hallenbad 
geschlossen ist? 

6. Wie sahen die Kündigungsmöglichkeiten des ursprünglichen Nutzungsvertrags (für 
den Zeitraum ab dem 15.04.2002) aus? 

7. Warum haben Sie diesen ursprünglichen Vertrag gekündigt? Wer hat die Kündigung 
des ursprünglichen Nutzungsvertrags beschlossen? 

8. Welche Fördermöglichkeiten sehen Sie für die Sanierung des Hallenbads? Welche 
Aktivitäten haben Sie diesbezüglich bisher unternommen? 

Nichtöffentlicher Teil 

[…] 

Für die Beantwortung der aufgeworfenen Fragen darf ich mich im Namen der gesamten 
Fraktion bereits im Voraus herzlich bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Claudia Mors-Böckenbrink 
Fraktionsvorsitzende 


